
蒲池様インタビュー1

Title:【株アカ・ブートキャンプ】参加翌月に月利6.5％即達成しました！

こんにちは、株アカデミー事務局です。

本日は重要なお知らせをさせていただきたく

連絡させていただきました。

４月の末、

株アカデミーの新たな試みとして

『過去トレブートキャンプ』

というイベントを開催させていただいたことを

ご存知でしょうか？

これは

『１日かけて徹底的に過去トレを行い、

そして翌日から本番トレードを始められる状態まで

一気にもっていきます！』

というコンセプトの元、開催したイベントなのですが、

非常に大好評で

こちらのイベントにご参加くださった方から

『イベント以降、

実際にトレードを始めて利益が出るようになった！』

という喜びの声が続々と届いている状況です。

そこで・・・
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『過去トレブートキャンプ第２弾』を

今月７月３０日（土）に

開催させていただくことになりました！

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】

「株アカデミーに入学したけど

忙しくてまだ全然過去トレできていない」

「１人だとなかなか過去トレを

やる気になれない」

「手法についてまだ理解できてなくて

本番トレードに移れていない」

「相殺決済がどうもうまくいかない」

そんなふうに思っている方にこそ、

今回のプートキャンプを

ターニングポイントにしていただきたいと

切に願っています。

ただ・・・、

そうは言っても

「興味はあるけど、東京は遠いからなあ。」

「本当に１日過去トレやっただけで何か変わるのかなあ。」

と感じられる方もいらっしゃると思います。

そこで、
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『プートキャンプに参加すると

何が得られるのか？そしてなぜ利益が出るようになるのか？』

ということを知っていただくために

本日は、

実際に第１回のブートキャンプに参加されたことをきっかけに

実績を出されたアカデミー生の方の

インタビューを紹介させていただきます。

インタビューに答えてくださったのは

九州からお越し下さって、

そして文字通り、人生を変えられた

大野さんという女性の方です。

大野さんは、

昨年株アカデミーに入学されたものの、

仕事が忙しく、

なかなか株トレードを始めることができずに

いたそうです。

しかし、

４月のブートキャンプに参加されてから

即本番トレードを始められて

５月には６．５％　

６月には３％

の利益率をすでに叩き出されています。

人生初のトレード開始から

わずか２ヶ月で

平均月利５％です。
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１００万円の資金で始められたので

ブートキャンプ参加後の２ヶ月で

すでに約１０万円の利益を

獲得されています。

もちろんこの実績は

マグレでも偶然でもありません。

この利益がずっと続くという確信を

すでに得てらっしゃいます。

では、なぜ大野さんは

たった１日でそこまでの変化を遂げることができたのか?

その理由をお伝えするべく、

本日から３回に渡って

大野さんのインタビューをお届けいたします。

もしあなたがブートキャンプに参加されないとしても

利益につながる非常に貴重なお話を

してくださっていますので、

ぜひ楽しみながらご覧ください。

===================================================

大袈裟ではなく人生が変わったと本気で思っています。

===================================================

ー　はじめに自己紹介をお願いできますか？
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大野さん：

「大野と申します。今年の３月まで

ホテルでコンシェルジュのお仕事をしていました。」

ー　これまでに投資の経験はありましたか？

大野さん：

「いえ、物販系の塾には参加したことはありますが、

投資経験はありません。」

ー　株アカデミーに入学されたのはいつでしょう？

大野さん：

「２０１５年の１月くらいだったと思います。

入学して動画は一通り見たんですけど、

そこで満足してしまって・・・（笑）

仕事が忙しかったというのもあるんですが、

結局、本番トレードには踏み出せず

株のことは、しばらく放置していました。」

ー　４月にブートキャンプに参加された理由は何でしょう？

大野さん：

「今年３月にコンシェルジュのお仕事を辞めた後、

"波乗り投資法をもう１回ちゃんと勉強しよう"

と思っていたんです。

でもなかなか腰が重くて・・・

そしたらその時にブートキャンプのお知らせが来て
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ちょうどいいなと思い、

参加させてもらいました。」

ー　参加される際に迷いはありましたか？

大野さん：

「私、九州に住んでいるので

最初は交通費とか参加費とかを考えて

迷う部分はありました。

ただ、お知らせのメールに

たしか、

"５年分１０回の過去トレを

１年分５回分に圧縮して

明日から本番トレードができる状態に持っていきます"

みたいなことが書かれていて、

素直に"すごい！"って思ったんです。

５年分１０回を自分でやるのって大変じゃないですか？

それが圧縮されて１日でできてしまうなら良いなと。

あと、

"スペシャルゲスト下山講師"

って書かれていたんで、

"おお、本物に会えるー！"って思ったのと、

"今半のお弁当"おいしそうだなあって（笑）

美味しいご飯食べられて、

勉強もできて、いいなあと思ったんです。

そして最終的には、
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"行ってみないと始まらない！"って考えて

参加を決めました。」

ー　ありがとうございます。

実際に参加されて何か感じられたことはありましたか？

大野さん：

「お世辞とかではなく、

本当に参加して良かったです。

踏み出すキッカケを作ってもらえたので

東京まで行って本当に良かったです。

素晴らしいターニングポイントになりました。

本番トレードは、やろうやろうと思いながら

結局できていませんでしたので、

もしあの日、参加してなかったら

おそらく今でもトレードやってなかったと思います。」

ー　本番トレードができていなかったのは、何か理由があったのでしょうか？

大野さん：

「多分不安があったんです。

"過去トレで稼げてもメンタルとかもあるしなあ。大丈夫かな私・・・"

みたいな感じで。

でもあの日参加したことで

背中をポンと押してもらって１歩踏み出せましたし、

大袈裟ではなく人生が変わったと本気で思っています。」
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==================================

相殺決済の話は目から鱗でした。

==================================

ー　そう言ってもらえると嬉しいです。

背中をポンと押してもらったということですが、

参加して良かった点を具体的に教えていただけますか？

大野さん：

「ん～、たくさんあるのですが、

まずは講師の斉藤さんが、

ホワイトボードで色々とポイントを説明してくださって

自分では気づけないようなことを

教えてもらえたことです。

たとえば相殺決済についても

"こんな相殺決済ポイントもあるんだ"という

気づきがあったり。

あと、"相殺決済の目的"に関する話もあったんですが、

相殺決済は、

"損失を減らすためという目的以外にも

ポジションを軽くするためにも使える"

という話を聞いて、

なるほど、と思いましたね。

斉藤さんはすごく論理的に

説明してくださるので

本当に分かりやすかったです。

あと"みんなに稼いで欲しい"という
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強い思いを持ってらっしゃって

その熱意がこちらまで伝わってくるので

モチベーションがガンガン上がりました。」

ー　確かに斉藤講師の説明はかなり熱いですよね！

大野さん：

「はい、"熱量がすごいな"と思います。

あと、斉藤さんご自身が

"波乗り投資法と出会って、人生が変わった"

ということをおっしゃっていて、

そういう方の話を目の前で聞いて

本当に人生が変わるんだという

実感が湧きました。」

つづく・・・

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

大野さんもおっしゃってくださったように、

ブートキャンプ当日は

単に過去トレをするだけではなく、

斉藤講師が前に立ち、

ポイントとなる点を徹底的にお伝えします。

時には講義動画でお伝えしきれていない情報も

織り込みながら斉藤講師が熱弁を振るいます。

特に"相殺決済"についてなど
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多くの方からご質問をいただくことは

懇切丁寧に解説させていただきます。

そしてさらに

石坂講師と小野寺講師が個別に席を回り、

その時の過去トレの状況に応じて

個人的なアドバイスを的確にさせていただくことで

あなたが分からない部分を残さないように

徹底的にサポートさせていただく

体制を整えております。

これだけの環境を整えておりますので、

はっきり言って

ブートキャンプで普通に過去トレに取り組み、

普通に講師の話を聞いていただければ、

「あとは帰宅して素直にトレードすれば

自動的に利益が出る」

という状態になって帰ってもらえると考えております。

実際、まさに大野さんがそうでしたからね。

※『過去トレブートキャンプ第２弾』の詳細はこちら

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】

それでは次回、

大野さんがブートキャンプ当日に

石坂講師と小野寺講師から
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どんなアドバイスをもらったのか？

という話から

詳しくうかがっていきます。

また、ブートキャンプの際中に

大野さんのモチベーションが

一気に上がるようなことがあったようなので、

そのエピソードもお届けします。

インタビューを読んでいただくだけでも

波乗り投資法に対する理解が深まりますので

どうぞご期待ください。

※『過去トレブートキャンプ第２弾』の詳細はこちら

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】
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